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Anwesend: Elternbeirat, Schulleitung, Gast 

1 Begrüßung 

2 Bericht der Schulleitung 

• Einladung von der Schulleitung an alle EB-Mitglieder zur Abschiedsfeier am letzten Schultag  

• Einladung von der Schulleitung zum Schulforum am 9.9.22  

3 Fragen an die Schulleitung 

3.1 Offene Fragen aus der letzten Sitzung 

• Status Kamera im Fahrradkeller: Schulleitung kümmert sich 

• Status Durchsagen im Schulmanager: Schulleitung sucht nach Lösung 

3.2 Neue Fragen 

• Status Tablets und Förderungen: Schhulleitung: Termin u.a. mit der Bürgermeisterin wegen 

Förderung allgemein (zukünftige 8. und 9. Klassen), also Klärung, wieviel die Stadt ab wann 

fördert. 

• Antrag auf Förderung zur Orchesterfahrt: Dem vorliegenden Antrag wurde einstimmig 

zugestimmt. 

• Nachzüglertermin Buchabgabe Q11 während der Q11-Fahrt: Schulleitung klärt 

• Planung Ersatz erkrankte Lehrer für Q11-Fahrt: Schulleitung sucht 2 Lehrer  

• SMV-Fest wurde kommuniziert 

• Skikurs: Infos an die Eltern gesendet. 

• EB: Klasseneinteilung vorab per Schulmanager versenden 

• EB: Bei einer Klasse die bereits eingereichten Entschuldigungen aus Schulmanager (SM) 

austragen 

• EB: Frage, ob eine Krankmeldung per SM ausreichend ist (es würden die Papier-

Entschuldigungen entfallen). Die Krankmeldung erfolgt ausschließlich über die Eltern-Accounts 

bzw. Schüler-Accounts für Schüler > 18 Jahre – Somit ist ein Papier nicht mehr notwendig. 

Schule klärt ab. 

• EB: Einführung in den SM für 5. + 6. Klassen von Schule organisieren 

4 Sonstiges 

4.1 EB-Wahlen im Herbst 2022 

• Keine Veränderungen für uns, die Wahl wird online durchgeführt.  
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4.2 Bericht aus der LEV 

• Frage an Schulleitung: Gibt es Überlegungen, Exen abzuschaffen? Es gibt schon mehrere 

Schulen/Gebiete, wo das bereits praktiziert wird. Schulleitung: nein. 

• Lob an Hösbach, die Organisation war einwandfrei. Die ARGE Untermain war leider sehr 

schwach vertreten, was auch negativ auffiel.  

• Dr. Legler: gute Rede (Hr Piazzolo war online)  

• über u.a. Elternrechte/Elternpflichten wird es in naher Zukunft online-Meetings geben, wo sich 

Eltern zuschalten können. Infos folgen 

• Dr Söder war ok, ging in den Dialog, z.B. kümmert er sich (nach eigener Aussage) um das Konto-

Problem bei Elternbeiräten. Auch dem Thema Digitalisierung war er offen gegenüber, evtl. 

wird man doch zu TEAMS zurückgehen können. 

5 Interne Sitzung des Elternbeirates 

5.1 Kassenbericht 

• Ok.  

5.2 Nächster Termin 

Nächste Sitzung ist am 20.09.2022  


